



ENCLOSURE

**13 Pièces**  
**580 m<sup>2</sup>**  
**Réf. W-02TIOW**  
**2 475 000 €**

**Lisieux**  
Maison à vendre (14100)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente à la vente cette propriété exceptionnelle en plein cœur du Pays d'Auge en Normandie. Elle comprend un corps de ferme de 250m<sup>2</sup> ainsi qu'une ancienne grange de 315m<sup>2</sup> entièrement restaurée avec goût dans la pure tradition de l'architecture normande, le tout sur 24 hectares de terrain. La maison de ferme s'étendant sur deux niveaux et se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : une cuisine ouverte, des cheminées majestueuses, un bureau, un salon et une salle de bains. À l'étage : un salon avec cheminée, 4 chambres, 2 salles de bains (dont une avec douche et toilettes) ...

Engel & Völkers presents this exceptional property for sale in the heart of the Pays d'Auge in Normandy. It comprises a 250sqm farmhouse and a 315sqm former barn, all tastefully restored in the pure tradition of Norman architecture and set in 24 hectares of land. The farmhouse, spread over two levels, is composed as follows: Ground floor : open-plan kitchen, majestic fireplaces, study, sitting room and bathroom. Upstairs : a sitting room with fireplace, 4 bedrooms, 2 bathrooms (one with shower and toilet) and beautiful period fireplaces. The former barn, carefully renovated in keeping with Norman ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

